

Reflexión 28

Tienes una hora para ti mismo

La persona que confía en Dios siempre debe aspirar a más ¡uno no se puede quedar estancado! Siempre se debe aspirar a más y más. Pero, por otro lado, tienes que estar siempre contento.

Un tiempo para hablar con el creador y con un corazón contrito, en ese tiempo, anhela, aspira a progresar. Cuando uno expresa todo lo que siente, lo que cree, lo que aspira al creador el resto del día es para estar alegre. Estudiar con alegría, con gozo, deseando que el eterno te dé luz para poder entender y comprender tu misión aquí en la tierra.

Cumplir los mandamientos con alegría es primordial para andar en este mundo y no sólo eso sino todo lo que hagas hazlo con alegría come, duerme con alegría ¡hay que hacer todo con alegría! ¡Hay que pasar las horas que tiene el día con alegría! Eso quiere decir que, si uno no tiene un tiempo diario para progresar, entonces, por más que le digas que este alegre a esa persona, no va a aguantar porque él piensa ¿qué va a ser de mí? No estoy progresando en la vida. Pero si uno cuenta con ese tiempo al día para hablar con el eterno hace un gran progreso, el progreso consiste en estar alegre y hacer nuestro trabajo que es estar solamente estar contentos! Hay que superarse cada día buscando hacerlo mejor que el día anterior.

¿Por qué la gente no hace un tiempo de oración personal? ¿Cuál es el primer paso que uno tiene que dar? ¿Qué es lo que tienes que hacer si eres hombre? Da lo mismo que si eres hombre o mujer, tienes que fijar un tiempo para estar a solas con Dios, eso es lo que hay que hacer.

Puedes utilizar todas las horas del día para hacer lo que tú quieras, pero al final del día te darás cuenta que todo ha sido vanidad; aunque entiendas todo aparentemente pero no habrás entendido lo que Dios quiere que entiendas.

Hay que dedicar un tiempo a hablar con el creador ¡ya sé que no es fácil! Porque la inclinación al mal va intentar por todos los medios que no dediques ese tiempo ¿Por qué? Porque la inclinación al mal sabe que si tú dedicas un tiempo hablar con el creador tu vas a fortalecerte y no vas a obedecer a la inclinación al mal si no vas a obedecer a Dios.

Tienes que poner en tu agenda una hora para estar con el señor a solas y poder hablar con él. No dejes que te venza la inclinación al mal sino esfuérgate y sé valiente a enfrentarte a la comodidad, al hacer lo que tú quieres y luego dices ¿no tengo tiempo? Eso son excusas que la inclinación al mal te pone para que no dediques ese tiempo hablar con tú creador.

Tenemos que recordar que la oración no es para cambiar a Dios sino es para cambiar nuestro corazón duro como una piedra en un corazón sencillo, sensible, humilde que busca agradar aquel que le da todo lo que tiene, por eso es muy importante que todo lo que hagamos para el señor lo hagamos con alegría, con gozo en el corazón ¡disfruta de lo que el eterno te da cada día! Amen